
平成 27年度第 9回看護学部教授会議事録（定例） 

開催日時 平成 27年 12月 2日（水）16時～17時 20分 

開催場所 宮城大学大和キャンパス本部棟 3Ｆ 大会議室 

出 席 者 

（学部長）吉田俊子 

（教  授）安齋由貴子，遠藤芳子，小野幸子，桑名佳代子，佐々木久美子，塩野悦子，高橋和子，  

竹内文生，武田淳子，長澤治夫，中塚晴夫， 原玲子，Margaret Chang，真覚健，  

操華子，山田嘉明，弓谷行宏 

（准教授）大熊恵子，桂晶子，河原畑尚美，木村三香，佐藤可奈，鹿野裕美，菅原よしえ，  

出貝裕子，萩原潤 

（講 師）小松容子，佐藤大介，志田淳子 

（助 教）阿部智美，出井理恵子，大池真樹，大槻文，鎌倉美穂， 後上亜友美，坂本希世， 

佐藤泰啓，霜山真，菅原亜希，鈴木敦子，田嶋紀子，千葉洋子， 名古屋紘子， 

二瓶映美，成澤健，丸山景子，三上千佳子，村田裕美，柳谷利恵，渡邊志乃 

構成員出席 51名／53名（職位別 50音順，敬称略） 

（オブザーバー）千葉はるみ特任教授 

欠 席 者 山岸利次，庄司香織 

事 務 部 熊谷，籏野，若居，秋生 

議事概要 １ 教授会議事録  
（１） 平成 27年度第 8回教授会議事録の確認について 
    教授会（11月 4日定例）の議事録について，原案通り承認された。 
 
（２） 平成 27年度第 9回教授会議事録署名人の指名について 
    本日開催教授会の議事録署名人として小松容子講師が指名された。 
 
２ 議事 
（１） 総合実習（海外編）履修希望者について 

    高橋教務委員長から，資料 1に基づき説明され，審議の結果，原案通り承認された。 
         
（２） 科目担当申請について 

高橋教務委員長から，資料 2に基づき説明され，審議の結果，原案通り承認された。 
 

（３） 学生の身分について 
    大熊学生委員長から，資料 3に基づき説明され，審議の結果，原案通り承認された。 

 ＜他大学受験＞ 

・２年 学籍番号 ○○○○ ○○○○ 
    今後，他大学受験について，もう１件申請される予定である旨併せて説明された。  
 
（４） 人事について 

    吉田学部長から，以下について説明された。 
    ・基礎看護学領域の○○○○が平成 28年 3月 31日付で退職を希望しており，退職に伴い，基

礎看護学領域の助教 1名の公募を行うことが説明され，承認された。 

     当該公募に係る学部選考委員を次の５名とする案が示され，承認された。 

同一分野：○○○○，○○○○，○○○○ 

他分野 ：○○○○，○○○○ 
    ・公募中の基礎看護学領域教授の公募について，公募対象を教授・准教授・講師に変更してお

り，講師について 1名の応募があった旨報告された。 
 
３ 報告事項 
（１） 教育研究審議会報告 
    吉田学部長から，報告資料 1に基づき，11月 18日（水）開催の第 9回教育研究審議会の概要

について報告された。 
 
（２） 学部長会議報告 

吉田学部長から，報告資料 2 に基づき，11 月 25 日（水）開催の第 6 回学部長会議の概要につ
いて報告された。 

 



（３）地域連携センター運営会議報告 
   竹内地域連携センター長から，報告資料 3に基づき，以下について説明された。 

・平成 27年度公開講座の案内について 
   ・平成 28年度事業計画案について 
 
（４）研究委員会報告 
   安齋委員から，報告資料 4に基づき，以下について報告された。 
   ・平成 27年度内部監査実施計画（案）について 
    監査については「普通監査」及び「特別監査」があり，「普通監査」については既に監査の対象

である教員に事務部からメールで連絡済みであり，12月 7日（月）に監査を実施する旨報告され
た。また，「特別監査」については 1月上旬実施予定であり，対象者には別途メールにて連絡があ
る旨併せて報告された。 

   ・研究倫理専門委員会について 
 
（５） 教員評価専門委員会報告 
    塩野委員から，教員評価について本年度から新たに作成することとなった作業シートについて，

12月の第 2週に山田委員からメールで連絡する予定である旨報告された。併せて，データベース
の入力も進めるよう依頼された。 

 
（６） 学部各委員会報告事項 
 ① 教務委員会報告 

        高橋教務委員長から，報告資料 5に基づき，以下について報告された。 
        ・4年生保健師教育課程、養護教諭教育課程の学生名簿について 

        ・平成 28年度開講保障科目について 

        ・シラバス入力担当教員確認について 
         教授会終了後，事務部からメールで確認依頼があり，修正がある場合は連絡をするよう依頼

された。 

        ・シラバス作成スケジュール案について 

                 記載要領に変更があるため，スケジュールと合わせて 12月 9日（水）開催の学務入試委員
会にて最終決定される旨報告された。 

        ・平成 28年度総合実習シラバス（案）（実習要項用）について 
         平成 27年度の内容に基づいて修正した旨報告された。 
         Webに掲載するシラバスについては，12月 9日（水）開催の学務入試委員会にて決定される

記載要領に基づいて修正したものを入力する旨併せて報告された。 
        ・「学びの振り返り」のアンケートと冊子の提出について 
         学生には別途周知を行うが，教員からも再度学生に周知してほしい旨依頼された。 

   水 
   ② 学生委員会報告 
    大熊学生委員長から，報告資料 6に基づき，以下について報告された。 
    ・平成 28年入学金・授業料減免（震災枠）周知について 
     真覚学生部長より補足の説明があった。 
    ・学生の出席カード所持について 
     出席カードの所持について，当該学生及び関係する学生に事実を確認した旨報告された。 

また，教授会後に臨時学生委員会を開催し，対象の学生への対応・指導を検討する旨報告さ
れた。 

    ・平成 27年度の学生表彰について 
     看護学部教員に対し，メールで意見収集を行い，学生委員会で学生表彰の推薦方法を検討し

た旨報告された。 
現在は，学部の学生委員会を通して全学の学生生活委員会に対象となる学生を推薦してい

るが，今後は推薦者が直接学生生活委員会に推薦する案を看護学部学生委員会の意見として
全学委員会に諮る旨報告された。 
また，他学部から提示された，成績優秀者に加え資格取得者を全学で表彰するという案に

ついては，看護学部学生委員会としては，成績優秀者の表彰は実施してもよいが，資格取得
者の表彰については適切ではないとの意見となり，全学委員会に諮る旨報告された。 

    ・平成 28年度新入生交流会について 
     学部でプログラムの検討することとなっており，学部・学科ごとで交流できるプログラムが

必要であるという意見を全学委員会に諮る旨報告された。交流会について意見がある場合は，
大熊委員長まで申し出ることとなった。 

    ・欠席の多い学生への対応について 
     講義の欠席が多い学生がいる場合は，学生委員会で早急に対応できるよう，大熊委員長まで

情報提供するよう依頼された。 
 
 



 

 
③ 入試委員会報告 

    塩野入試委員長から，平成 28年度入学特別選抜（外国人留学生）の実施について 12月 12日
（土）に入試委員及び合否判定に関わる教員で運営する旨報告された。 

 

④ キャリア開発委員会報告 
    鹿野キャリア開発委員長から，報告資料 7に基づき，以下について報告された。 
    ・11月の内定状況について 
    ・国家試験受験者について 
    ・4年生の国家試験関係の行事予定について 
     
  ⑤ 予算・財政委員会報告 
    山田予算・財政委員長から，報告資料 8に基づき，平成 28年度看護学部予算要求案について

報告された。現在の予算案は予算要求上限額を大幅に上回っており，今後各領域の教員と相談し
て予算額を削減し，1月の教授会で審議する旨報告された。 

 
（７） その他 
  ① 次期学部長選挙について 

    吉田学部長から，報告資料 9に基づき説明された。資料の教授会開催時間が修正された。 
 
  ② 平成 27年度計画暫定評価及び平成 28年度計画の策定について 
    吉田学部長から，各委員会委員長は，12月 14日（月）までに提出するよう再度周知された。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

議事録署名 

 

 氏名  吉田 俊子   印  

 

 

 氏名  小松 容子   印  

 

 

以 上 

 


